

7250 Euro für die Lebenshilfe

Regensburg. Seit 17 Jahren sammeln die Ärzte im MediPark, dem Facharztzentrum im Gewerbepark, einmal im Jahr Spenden für einen guten Zweck. Die Spendenaktion ist fester Bestandteil der jährlichen Weihnachtsfeier der Praxisinhaber. Auch in diesem Jahr kamen so 7250 Euro zusammen.

„Es ist eine schöne Tradition, dass die Ärztinnen und Ärzte im MediPark jedes Jahr mit dem Ergebnis der Spendenaktion eine regionale Initiative unterstützen“, sagt der Vorsitzende des MediPark-Beirats, Dr. Frank Möckel. Unterstützt werden demnach regionale Projekte, die einen medizinischen Bezug haben und im ostbayerischen Einzugsgebiet des MediPark verortet sind. In diesem Jahr ging die Spende an die Lebenshilfe Regensburg, die in



Bei der Spendenübergabe (v. l.): Lebenshilfe-Vorstandsvorsitzender Friedrich Weinbeck, Werkstattrat Konrad Lachner, MediPark-Beiratsvorsitzender Dr. Frank Möckel, Apotheker Gerhard Bosch und Geschäftsführer Johann Halbritter
Foto: Meßmann

diesem Jahr ihr 60-jähriges Jubiläum feiert.

Die Lebenshilfe Regensburg setzt sich mit ihren vielfältigen Einrichtungen für ein lebenswertes Leben für Menschen

mit Behinderung und für deren Eltern und Familien in der Region ein. „Das Geld ist bei uns in sehr guten Händen“, freute sich Lebenshilfe-Vorsitzender Friedrich Weinbeck.